
    

 

 

 

３月号では、先日の特別支援学級送別会で紹介したある

植物の話をしたいと思います。 

それは「ガガイモ」という植物です。荒川の土手などでし

らない間に皆さんも目にしているかもしれないです。この

植物は芋のような形のさやの中にたくさんのたねを準備し

ています。そしてタンポポのわたげのように風に乗って飛

んでいきます。タンポポと違うのはその形です。平たくて先

の方にギザギザがあります。なぜでしょうか。 

それは種が落ちたところで、しっかりとその土に根を張

るためのものなのです。    

この植物を知った時、私は感動しました。こんな小さな植

物の知恵ですが、私たちにとって、示唆深く、とても励みに

なると感じたのです。 

折しも、今日は都立高校の入学選抜前期の発表の日を迎

えていますが、３年生はいよいよ新しい自分の道に向かう

時季となりました。この吾嬬二中を卒業すると、最初は新し

い環境に慣れなくて大変なことや辛いことがあるかもしれ

ません。でもガガイモのようにその場所にまずしっかりと

しがみついて努力をし、自分にできることを伸ばしてくだ

さい。それぞれの進路は一人一人自分が選んだ次の場所で

す。その場所を大事にして、頑張ってください。そうすれば

そこでまた新たな花が咲き、結実し、次の場所

への飛んでいく種を育てることができるはず

です。 

まさに飛び立とうとするガガイモ種の写真

を見ていると、まるで手を広げでいるように

見えてきました。 

保護者の皆様、地域の皆様には令和３年度も大変お

世話になりました。締めくくりの月をしっかりと過ご

させたいと思います。生徒達への変わらぬ見守りをお

願いいたします。１年間ありがとうございました。 

二中生、 

人助けに一役！  

３年生富田遥さん、２年生山﨑巧

馬さん、関野弥さんの３名が、下校

途中に自転車事故に遭遇し、倒れ

ているおばあさんの救助を、地域

の方と協力して行ってくれたそう

です。こういう現場でとっさの判

断を求められたり、お手伝いをし

たりするのは、勇気や冷静な判断

力を求められます。３人の心温ま

る善行を讃えたいと思います。 

保護者アンケート･･･裏面掲載 

ご協力ありがとうございました。 

自由意見では、部活動のこと、オン

ライン授業のこと、感染症予防の対応

についてのことなど広範囲にわたり

様々なご意見を頂戴しました。例えば

新しく導入された学校情報システム

ＣＯＣＯＯについてなどでは賛否両

論、利点欠点両方が見えてきました。

貴重なご意見を今後の学校教育の参

考とさせていただきます。今後ともよ

ろしくお願いします。 

 
         伝統音楽教室 

人権教育推進校吾嬬二中は、感染によ

る不安を取り除き、いじめ差別を許し

ません！気になることはなんでもお

気軽に御連絡､御相談してください。 
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